

N° 15.

RAPPORT DE L'AGENT DE KAMLOOPS C.-B.

BUREAU DES TERRES FÉDÉRALES,

KAMLOOPS, 4 janvier 1898.

A l'honorable CLIFFORD SIFTON,
Ministre de l'Intérieur,
Ottawa.

MONSIEUR LE MINISTRE,—Relativement à la circulaire n° 35,055, concernant l'immigration, j'ai l'honneur de faire rapport que bien que les demandes de renseignements sur cette région soient nombreuses, il n'y a pas eu grand, immigration directe d'Europe. Il continue à nous arriver tranquillement des colons, principalement du Canada-Est et des Etats de l'ouest, et m'est avis qu'il est mieux de s'en tenir à cela jusqu'à ce qu'il ait été ouvert une plus grande étendue de terre propre à la culture, et établi un système d'irrigation.

Dans une région accidentée comme celle-ci, un quart de section peut-être d'excellente terre tandis que le quart de section contigu n'est bon que pour le pâturage. Il est par conséquent opportun que chaque futur colon voie de ses yeux le terrain qu'il se propose de prendre.

J'ai l'honneur d'être, monsieur,
Votre obéissant serviteur,

E. A. NASH,
Agent.